
  

質 問 順 位 ６ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の基本姿勢 １．職員研修のあり方について 

 

１．本年度予算において職員研修の予算及び研修予定の実績及び対象

人数について伺います。 
 

 

 

 

 

 

  ２．入庁３年未満の市外からの採用職員の研修が行われたようです

が、実績、対象人員、研修時間について成果はどのようにとらえて

いるのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

２．観光行政 １．観光プランニングについて １．観光推進事業で核づくりの拠点や施設の検討はされたのか伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．観光というものに対して、観光プランを市民に意見を募る考えは

ないのか、また、５か年の現行計画を練り直す中身はないのか併せ

て伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．新パークゴルフ場との連携は、観光という点からどのように展開

を図っていくのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 
９ 



 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 小 野 保 之 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．菜の花まつりとコスモスまつ

りについて 

１．天候不順や収穫減少等で作付面積が減り日本一も厳しくなってい

る菜の花まつりですが、来場者も昨年の半分となり、継続にも苦労

があると思いますが、これからの方向性は検討されているのか、ま

た秋の恒例イベントだった市の花コスモスまつりも昨年、今年と休

止されていますが、再開の可能性について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．福祉行政 １．保育所の考え方について １．現在直営の保育所（中央、二の坂保育所）のあり方はどのように

考えているのか。保護者等からの反応はどのように考えるか併せて

伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．教育行政 １．屋外体育施設の管理について １．屋外体育施設の管理体制をお聞きします。 

  直営施設と委託施設はそれぞれ何か所ずつあるのか。 

  それらの施設整備管理等の諸経費は、施設毎の差があるのではな

いか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．委託に関して、屋外施設においては整備のみでグラウンドの維持

管理、草刈り等しか含んでいないと思います。屋外施設の利用者の

利便性から屋外トイレ等の設置が必要と考えますが、設置費用等を

委託料に含めるべきではないかと思いますが、お考えを伺います。 
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